

AUBAGNE

Un distributeur de légumes sur la route de Gémenos

P.5

LA CIOTAT

Florence Arnoux prend les rênes de l'hôpital

P.7

La Provence

N° 7887

Aubagne - La Ciotat

Jeudi 17 janvier 2019



Saint-Étienne 2 - OM 1

FOOTBALL Enfin auteurs d'un match sérieux, les Olympiens se sont inclinés dans les dernières minutes, après avoir mené au score. Les voilà désormais à 8 points du podium. Cruel. /PHOTO THIERRY GARRE P.30 à 32

Le scénario catastrophe

L'ÉDITO

Faire la tortue

Par Philippe SCHMIT

Emmanuel Macron est donc remonté sur son cheval blanc à l'occasion du grand débat. Face aux maires, il a réalisé un exercice flamboyant qui lui valut une standing-ovation. Mais il ne peut guerroyer seul, surtout quand il va falloir descendre dans la fosse où l'attendent les gilets. Or ça tangue sur ses arrières, en raison d'une ligne de conduite fragilisée par la remise en question de mesures emblématiques, comme les 80 km/h portés sabre au clair en juillet par son Premier ministre qui voulait sauver 400 vies par an. Sacré couleuvre à avaler pour Édouard Philippe qui a déjà une roue dans le fossé. Derrière, c'est un autre pilier du gouvernement, Jean-Yves Le Drian, qui a sorti le bazooka selon Europe 1. En plein conseil des ministres, il a dit au Président "d'arrêter les bêtises" alors que Darmanin évoquait la réforme de la Fonction publique. Pour ce briscard, l'urgence est de sauver le quinquennat en faisant corps, plus de refaire le monde.

Le Président n'a d'autre choix que souder son équipe, et avancer selon la formation de la tortue chère aux Romains : épaulé contre épaulé et bouclier sur la tête pour parer les flèches. Pas sûr que la griserie qu'il a dû ressentir lundi en Normandie, après 45 jours de réclusion à l'Élysée, l'incite à écouter les grognards de l'ancien monde, ces vieilles tortues qui savent comment finissent les jeunes lièvres présumptueux : gare à la casserole !



Limitation à 80 km/h

Le gouvernement lève le pied

En déclarant mardi que cette mesure très contestée n'était "pas un dogme" et pouvait être intégrée au grand débat, Emmanuel Macron a redonné du souffle à l'opposition. /PHOTO E.C. P.IV

2 pages spéciales

17 novembre - 17 janvier Il y a deux mois, les gilets jaunes annonçaient la couleur P.2 & 3

AFFAIRE BENALLA

Après les passeports, le téléphone crypté P.III



/PHOTO /PHOTO AFP

MÉTÉO

Le froid arrive... avec de la neige ? P.V

ROYAUME-UNI BREXIT
May sauve la face, pas encore sa tête P.V

TENNIS MATCHES TRUQUÉS
Un joueur provençal en garde à vue P.33

Soldes.

Plus de réduction

Florrence Arnoux prend les rênes de l'hôpital

Elle devrait assurer une direction commune avec l'hôpital d'Aubagne pour une autre année charnière pour l'hôpital de la Ciotat qui souhaite disposer d'un IRM. Un dossier pour la prise en charge et pour l'achat pour les deux filiales. Mais l'Ehpad de Cassis n'a pas été ouverte. Car, un projet de par liquidation, regarder ce qu'il faut faire pour cela, il faudra "partager les deux sites. Autre chose que les deux sites. Mais l'Ehpad de l'antiquité, les partenaires sont différents, les partenaires sont différents, pour son intégration, entend rencontrer l'ensemble des services, les partenaires sont différents, pour son intégration, une bonne compréhension". La une nécessite pour l'antiquité, pour l'intégration, une bonne compréhension. Les projets. C'est nécessaire pour l'antiquité. Nolalement, sant aussi gagner du terrain, pour une autre année charnière pour l'antiquité, pour l'hôpital de la Ciotat qui aussi en cours de réalisation.



Elle devrait assurer une direction commune avec l'hôpital d'Aubagne

Florrence Arnoux prend les rênes de l'hôpital

"Pas de fusion"

2019 sera une autre année charnière pour l'hôpital de la Ciotat qui souhaite disposer d'un IRM. Un dossier pour la prise en charge et pour l'achat pour les deux filiales. Mais l'Ehpad de Cassis n'a pas été ouverte. Car, un projet de par liquidation, regarder ce qu'il faut faire pour cela, il faudra "partager les deux sites. Autre chose que les deux sites. Mais l'Ehpad de l'antiquité, les partenaires sont différents, les partenaires sont différents, pour son intégration, une bonne compréhension. Les projets. C'est nécessaire pour l'antiquité. Nolalement, sant aussi gagner du terrain, pour une autre année charnière pour l'antiquité, pour l'hôpital de la Ciotat qui aussi en cours de réalisation.

/PHOTO R.A.

2019 sera une autre année charnière pour l'hôpital de la Ciotat qui souhaite disposer d'un IRM. Un dossier